

Sportclub Hilberath 1982 e. V.

kontakt@sc-hilberath.de



Hilberath, den 03. Februar 2021

Liebe Vereinsmitglieder,

es liegt ein äußerst turbulentes und vor allem schwieriges Jahr hinter uns.

Die Corona-Pandemie hat uns weiterhin fest im Griff und wird uns noch eine ganze Weile begleiten. Die Auswirkungen auf das öffentliche sowie das private Leben sind für alle massiv und einschneidend.

Neben gesundheitlichen Folgen gibt es auch existenzielle Sorgen. Unsere sozialen Kontakte leiden sehr und sind auf ein Minimum reduziert. Auch unser Vereinsleben steht wiederholt seit Monaten still und es darf kein Training im Breitensport stattfinden.

Unsere Jahreshauptversammlung, die normalerweise im 1. Quartal 2021 stattfindet, werden wir - aufgrund der aktuellen Lage - in den Sommer verschieben.

Trotz oder gerade wegen dieser schwierigen Situation hoffen wir, dass Ihr und Eure Familien gut ins neue Jahr gestartet seid und Euren Optimismus nicht verliert.

Wir hoffen alle, dass wir bald ein Stück Normalität zurückerhalten und uns wie gewohnt in den Sportstunden wiedersehen können.

Wir beobachten die weitere Entwicklung und informieren Euch rechtzeitig sobald es eine Änderung gibt und der Sportbetrieb wieder möglich ist.

Bleibt gesund und passt auf Euch auf!

Euer Vorstand